

Philippe Pelletier rejoint la gouvernance d'Habitat et Humanisme



Dans un contexte de fort développement et de diversification de son action, vers le médico-social d'une part, et l'hébergement d'urgence et l'accueil de réfugiés d'autre part, le Mouvement Habitat et Humanisme fait évoluer son organisation et sa gouvernance bénévole.

Philippe Pelletier, personnalité de renom, prend la présidence d'un nouveau Directoire. Ancien avocat au Barreau de Paris, cofondateur du cabinet Lefèvre Pelletier et associés, il est Président du Plan Bâtiment Durable ainsi que du Conseil de développement de la métropole du Grand Paris. Membre du Conseil d'administration de la Fédération Habitat et Humanisme depuis près de 10 ans, il a accompagné de nombreux plaidoyers du Mouvement Habitat et Humanisme auprès des pouvoirs publics.

« En prenant cette fonction qui m'engage, je répons à l'appel du président-fondateur Bernard Devert, dans la conscience de l'urgence sociale qui exige de prendre soin des plus fragiles ; la qualité des hommes et des femmes engagés dans ce mouvement invite à les rejoindre ; le caractère innovant des services que l'on apporte donne envie d'y participer davantage » indique Philippe Pelletier.

Contact presse :

Marie-Annonciade Petit ma.petit@habitat-humanisme.org : 06 98 37 09 08